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ДОМ И ЕГО ЖИЛЬЦЫ
(ноге домов и новых улиц

увилось за последние годы в

„дел молодом городе. А сколько

и строится! Только в этом году

нет сооружено за счет государ-

твенных средств около 10 тысяч

іпратных метров благоустроен-
йі жилой площади. Проклады-
иися водопровод, канализация,

„н теплофикации, газификации,

и она, отеческая забота партии

своем народе, о создании всех

иг для советского человека! На
гу заботу шахтеры, газовщики,

фонтели, люди разных профес-
[і"і отвечают самоотверженным

іудом, бережливостью ко всему

іу, что создано и создается для

іродкого блага. Иначе и быть не

нет. Советский человек —

ртомимый труженик и хозяин

ней страны. Ему присущи высо-

і культура, рачительность,

цективизм.

Это убедительно подтверждают

отчисленные факты из нашей
вседневной жизни. Заіідем, на-

тер, в дом X» 41, что на ули-

имени Кирова. В нем живут

истые люди — семьи плотника

ишцно-коммунального отдела

Сергеева, рабочих • строитель-

і» управления тт. Аркадьева и

■іковникова, пенсионерки Ку-
іовоіі и многих других. Везде в

if порядок. У подъездов, на Ле-

ниных клетках, в коридоре чи-

'< уютно. Люди считают своей
шейшей обязанностью беречь
«иное добро. Сами производят

іУЩин ремонт в квартирах. Они
іжают друг друга, уступчивы.

Ютвугтся по всему, что это

чектив советских людей, лсото-

f личные интересы сочетают с

Народными, по-хозяйски бе-
Ут жилой фонд.

•ниже хорошо содержится ком-

Ильный дом № 4 по улице

‘ни Ленина, в котором живут

,ІІ,: слесаря т. Михайлова, шо-

13 т. Михеева, работников
Кі Ростанции тт. Веселова, Фро-

1 11 Другие. Они не терпят не-

'\«ов, всему в доме придают

"некий вид. Достаточно ска-

что здесь даже чердачные

1 систематически промывают-

. нк °гда не бывает случаев,

^ По вине жильцов засори-

1 8о допровод или канализа-

и

/' есть в нашем городе еще

41 и . к сожалению, не еди-
'sue
£| когда некоторые съем-

квартир бесхозяйственно,
иво относятся к народному
■ Появится этакий несозна-

і(іі Ні ' человек в одной из

*Ф и пятно оставляет на

весь коллектив, живущий в доме.

Недавно в поселке Большие Луч-
ки в новом доме № 13 по улице

Маяковского многие горняки и

строители справили новоселье.

На второй же день в доме пере-

стала работать канализация и

только потому, что жильцы квар

тир № 13 и № 16 засорили ее

мусором; тряпками. Вместо того,

чтобы мусор выносить в спе

циальный приемник, находящий
ся возле дома, они стали его вы

брасывать в унитазы санузлов.

Можно подумать, что здесь лю-

ди не осведомлены еще, не знают,

как пользоваться водопроводом,

канализацией. Но есть факты,

которые свидетельствуют прямо-

таки о варварском отношении к

государственному имуществу со

стороны некоторых квартиросъем-

щиков. Вот дом № 32 по улице

Кирова. Квартира № 8. В ней жи-

вут Золотов и Трощенков — ра-

ботники шахты имени С. М. Ки-
рова. Они так запустили кварти-

ру, что в нее страшно зайти. Дом
еще новый, а филенчатые двери в

квартире уже разбиты. Стены, а

также двери измазаны каранда-

шами. В коридоре хранится кар-

тофель прямо навалом. Санузлы,
раковины заросли грязью.

А вот что сообщает управдом

ЖКО треста «Ленинградсланец»
т. Рапина. В одной из комнат

одиннадцатой квартиры дома № 9
по улице Ленина живет Мария
Кондратьева. Она недостойно ве-

дет себя в коммунальном доме,

подвергает разрушению его. В
дверях самовольно выпилила ды-

ры, в ванной комнате развела

грязь. Коридор квартиры никогда

не убирает. Если же соседи сде-

лают Кондратьевой справедливое

замечание, она отвечает на это

браныо, сквернословит, оскорбля-
ет людей.

Нельзя терпеть, чтобы отдель-

ные несознательные люди нару-

шали правила социалистическо-

го общежития, наносили мате-

риальный ущерб государству. Ру-
ководители жилищно-коммуналь-

ных отделов обязаны предъявлять

строгие претензии к тем, кто не-
достойно ведет себя, подвергает

разрушению жилой фонд. Надо
привлекать нерадивых к мате

риальной ответственности. Наша
общественность в силах повлиять

на этих людей так, чтобы им стало
стыдно. .Непреложный закон со-
циалистического общежития дол-

жен неуклонно соблюдаться в

каждой семье, в каждом доме, в

трудовой деятельности и в быту.

- Районное -

совещание
животноводов

В минувшее воскресенье в

клубе горняков состоялось рай-

онное совещание животново-

дов, в котором приняли также

участие члены правлений кол-

хозов, специалисты сельского

хозяйства, секретари партий-

ных организаций, советские и

партийные работники. С докла-

дом «Итоги социалистического

соревнования по повышению

продуктивности животноводст-

ва в колхозах района» высту-

пил секретарь райкома КПСС

т. Воронин.

_ В обсуждении доклада при-

няли участие: секретарь пар-

тийной организации колхоза

«Шахтер» т. Соколов, передо-

вая доярка колхоза «Восход»

т. Мулина, председатель кол-

хоза имени Ильича т. Баев,

заведующая молочно-товарной

фермой колхоза «Путь к ком-

мунизму» т. Кабаченкова, пред-

седатель колхоза «Май» т. Де-

миденков, главный зоотехник

Рудненской МТС т. Бушков-

ская.

Отчет о работе совещания

животноводов будет опубли-

кован в следующем номере на-

шей газеты.

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награждении Казахской Советской

Социалистической Республики орденом Ленина

За выдающиеся достижения в деле освоения целинных и за-

лежных земель, создание новой крупной зерновой базы в стране,

серьезное увеличение производства зерна и успешное выполнение

в 195G году обязательств по сдаче государству миллиарда пудов

хлеба наградить Казахскую Советскую Социалистическую Республи-
ку орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР

К. ВОРОШИЛОВ
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР

А. ГОРКИН
Москва, Кремль. 20 октября 1956 г.   

— • «в— .  

Отъезд из Москвы
Премьер-Министра Японии

г-на Ициро Хатояма
20 октября самолетом из Мо-

сквы в Стокгольм выехали Пре-
мьер-Министр Японии г-н Ициро
Хатояма и другие лица, находив-

шиеся в Москве вместе с Пре-
мьер-Министром.

На Центральном аэродроме бы-
ли вывешены государственные

флаги Японии и Советского Сою-
за. В честь Премьер-Министра
г-на Ициро Хатояма был вы-

строен почетный караул и испол-

нены государственные гимны

Японии и СССР.
Премьер-Министра Японии г-на

Ициро Хатояма провожали Пред-
седатель Совета Министров СССР
Н. А. Булганин, Министр ино-

странных дел СССР Д. Т. Шепи-
лов и другие официальные лица.

Премьер-Министр Японии г-н

Ициро Хатояма на аэродроме пе-

ред микрофоном сделал следую-

щее заявление:

— Вчера я подписал Совмест-
ную Декларацию о восстановле-

нии нормальных отношений меж-

ду. Японией и Советским Союзом
и Протокол о развитии торговли.

Этим самым цель моей поездки в

Москву была достигнута с успе-

хом. И вот я сейчас собираюсь
отправиться домой в Японию.

Во время своего пребывания в

вашей столице я мог держать лич-

ный контакт с руководителями

Советского правительства, а так-

же ознакомиться с ее достоприме-

чательностями. Так, что я очень

доволен тем, что весьма ограни-

ченные дни моего пребывания
были содержательны и полезны.

Успешным завершением ны-

нешних переговоров нам удалось

положить основы взаимоотноше-

ний между Японией и Советским
Союзом, но я желаю, чтобы они

развивались в будущем в еще бо-
лее прочные и дружественные

отношения путем сотрудничества

народов обеих стран.

Покидая Москву, я приношу

сердечную благодарность руковод-

ству вашего правительства и со-

ветскому народу за теплое внима-

ние и сотрудничество, с которы-

ми они принимали меня здесь.

Наконец, разрешите мне от

всей души пожелать Советскому

государству и советскому народу

расцвета и благосостояния.

I лава Советского правитель-

ства Н. А. Булганин и другие ли-

ца, провожающие высокого гости,

тепло прощаются с представите-

лями Японии. (ТАСС)

СОВЕЩАНИЕ

Уральские автомобилестроители

выполнили годовое обязательство

(Челябинская область),
lot СО{)евнова ния в честь Ве-

® Ктя Ч> я замечательную

! ,, ію победу одержал коллек-

Ральско-ого автомобильного
Автозаводцы дали слово

выпустить сверх годового зада-
ния двести машин. Обязательст-
во выполнено досрочно. Дополни-
тельно изготовлено 219 грузовых
автомобилей и на 900 тысяч руб-
лей запасных частей.

19 октября в Большом Крем-
левском дворце закончило свою

работу Всесоюзное совещание

изобретателей, рационализаторов

и новаторов производства. В ра-

боте совещания 19 октября при-

няли участие товарищи Н. А.
Булганин, М. Г. Первухин, М. 3.
Сабуров, М. А. Суслов, Г. К. Жу-
ков, Л. И. Брежнев, Д.' Т. Шепи-
лов, Е. А. Фурцева, Н. М. Швер-
ник, А. Б. Аристов, П. Н. Поспе-
лов.

Три дня передовые работники
промышленности и сельского хо-

зяйства, люди науки и техники,

партийные, хозяйственные и

профсоюзные работники обсуж-
дали важнейшие вопросы даль-

нейшего развития массового дви-

жения изобретателей, рациона-

лизаторов и новаторов производ-

ства. Выступившие товарищи по-

делились опытом своей работы,
говорили о недостатках в руко-

водстве делом изобретательства и

рационализации. Они критиковав

ли тех руководителей, которые

мало заботятся о широком разви-

тии народной инициативы, о при-

влечении миллионов трудящихся

к совершенствованию техники и

технологии производства. Немало

ценных предложений, как улуч-

шить руководство массовым дви-

жением изобретателей, рациона-

лизаторов и новаторов производ-

ства, высказали участники сове-

щания.

— По-ленински работать с

изобретателями! — эта мысль

выразила думы многих наших

изобретателен. Каждый наш ру-

ководитель, большой и малый,

должен по-ленински внимательно

и чутко относиться к изобрета-

телям, рационализаторам и но-

ваторам производства, считать

своей важнейшей обязанностью
заботиться об этих людях, не жа-

леющих ни своего ума, ни своих

сил для страны.

Совещание правильно отмети-

ло, что для успешного решения

задач, выдвинутых XX съездом

КПСС, необходимо устранить

серьезные недостатки, которые

имеются в рационализаторской и

изобретательской работе. Главным
является привлечение к активно-

му участию в этой работе воз-

можно большего количества ра-

бочих, инженеров и техников,

значительная активизация их

деятельности и усиление им по-

мощи. Важно также обеспечить,
чтобы все ценные предложения

рационализаторов и изобретате-
лей быстро рассматривались и

внедрялись в производство.

На снимке: Всесоюзное совеща-

ние рационализаторов, изобрета-
телей и новаторов производства в

Кремле.

Фотохроника ТАСС
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КОМСОМОЛЬСКАЯ жизнь

У НАС БУДЕТ ПРЕКРАСНАЯ СПЕЦИАЛЬНОСТЬ!
В дружной семье*

Сланцевская горнопромышленная школа уже выпустила более
двух тысяч шахтеров и строителей. В сентябре в школе организо-
ванно начался новый учебный год. 130 юношей и девушек начали
осваивать профессии навалоотбойщиков, проходчиков, шахтных
электрослесарей, каменщиков, длотников-опалубщиков и штукату-
ров-фасадчиков.

С большим интересом о будущей профессии рассказывают ком-
сомольцы в своих письмах, публикуемых ниже.

*

Большое спасибо

родной Коммунистической партии

Бывают периоды, когда в жиз-

ни человека происходят большие
перемены. На всю жизнь запом-

нится тот день, когда я вместе с

другими юношами переступил

порог горнопромышленной шко-

лы. Сюда приехали будущие шах-

теры и строители из разных обла-
стей нашей необъятной Родины.

Большую заботу об учащихся

проявляет администрация. В на-

шей группе шахтных электросле-

сарей 24 человека. Общежитие у

нас хорошее. Живем мы в светлых

и уютных комнатах. В свободное
время учащимся скучать не при-

ходится. Они посещают библио-
теку, играют в биллиард. В ком-

нате отдыха всегда можно почи-

тать свежие газеты, журналы, по-

слушать радиоприемник, поиграть

в шахматы, шашки, домино. Ча-

сто смотрим новые кинофильмы.

Воспитатель Николай Иванович
Перминов хорошо организует

культурный досуг молодежи.

Многие учащиеся из нашей
группы повышают общеобразова-
тельный уровень. Комсомольцы
Евгений Арсеньев, Анатолий Аку-
лов, Юрий Гришин учатся в 8
классе, а Станислав Фуфылев —

в 9 классе школы рабочей моло-

дежи. Вместе с ними регулярно

посещают занятия учащиеся Ва-
лентин Ляушко и Альберт Родио-
нов. Все они стремятся дости-

гнуть отличной успеваемости.

Большое спасибо родной Ком-
мунистической партии за отече-

скую заботу об учащихся школ

трудовых резервов!
Алексей СЕНЧЕНКОВ,

комсомолец, староста группы
шахтных электрослесарей.

После окончания десятилетки

я решил стать горняком. Уезжая
в Сланцы из далекого Казахста-
на, не сомневался, что меня здесь

встретят хорошо. И в этом я не

ошибся. В нашей школе, наравне
с русскими, учатся дети белорус-
ских и украинских рабочих и

колхозников. Мы все чувствуем

себя как дома, живем единой
трудовой семьей.

В эти дни будущие шахтеры и

строители с радостью готовятся

к встрече светлого праздника

— 39-й годовщины Великой Ок-
тябрьской социалистической ре-

волюции.

Недавно у нас состоялось пер-

вое общешкольное комсомольское

собрание, на котором лучших уча-

щихся избрали в состав комитета

ВЛКСМ. В том числе избрали и

меня. Постараюсь оправдать до-

верие комсомольцев.

Сайфулла ТАУБАЕВ,
комсомолец, учащийся
группы № 13 шахтных

электрослесарей.

Мы станем навалоотбойщиками
Горняки — почетные люди в

нашей стране. От того, как они

трудятся, сколько и какого каче-

ства выдают на-гора топлива, во

многом зависит успех работы
предприятий, транспорта и т. д.

Учащиеся группы навалоотбой-
щиков единодушно заявляют, что

они не ошиблись при выборе спе-

циальности. В начале занятий
опытные преподаватели нам под-

робно рассказали о сланцевых

шахтах, о горной технике, о знат-

ных шахтерах сланцевого бассей-
на. Затем мы побывали в шахте.

Правда, первый раз некоторые

учащиеся побаивались опускать-

ся под землю. А теперь все чув-

ствуют себя «бывалыми» горня-

ками.

Будущие навалоотбойщики на-

шей группы подробно ознакоми-

лись с правилами- техники безо-
пасности, получили на- зачетах

хорошие и отличные оценки. Те-

перь мы будем настойчивее и

глубже изучать теорию горного

дела, приобретать практические

навыки.

Не пожалеем сил, чтобы в со-

вершенстве овладеть своей спе-

циальностью, сдать государствен-

ные экзамены только на «отлич-

но».

Виктор БАРОНОВ,

Геннадий САВЕЛЬЕВ,

комсомольцы, учащиеся

' группы № 4 навалоотбойщиков.

У будущих
строителей

Когда в школе меня спросили:

«В какую же группу зачис-

лить?», я ответил: хочу стать

плотником! Специальность строи-

теля одинаково почетна, как и

любая другая профессия. Для
плотников, штукатуров, камен-

щиков — непочатый край рабо-
ты.

В нашей группе плотничному

ремеслу обучаются 24 человека.

Мы побывали на стройках города

Сланцы. Здесь нам предстоит с

помощью старших товарищей
пройти производственную прак-

тику, чтобы стать квалифициро-

ванными строителями.

Товарищи по учебе избрали
меня старостой группы. Поста-
раюсь поставить дело так, чтобы
наша группа была в числе пере-

довых по успеваемости и поведе-

нию.

Геннадий Бойцов,
комсомолец, староста

группы № 1 плотников-

опалубщиков.

ГАЗЕТЫ РАССКА
В районах Ленинградской обла-

сти, как и во всей советской
стране, ширится социалистиче-

ское- соревнование за достойную
встречу 39-й годовщины Велико-
го Октября. Районные газеты на

своих страницах публикуют ма-

териалы о трудовых делах рабо-
чих, колхозников, механизаторов,

о производственных .подарках к

всенародному празднику.

Энергетики Верхне-Свирской
ГЭС, сообщает газета «Свирская
правда», приняли повышенные

обязательства. Осуществляя их,

коллектив гидроэлектростанции

выполнил план сентября по вы-

работке электроэнергии на 102,7
процента, снижена ее себестои-
мость, на два процента сокращен

расход энергии на собственные
нужды.

На ремонте оборудования хоро-

шо трудится бригада, руководи-

мая т. Захаровым. Так, при вос-

становлении колонок охлаждения

главных трансформаторов члены

бригады наполовину сократили

сроки ремонта. Высоких показа-

телей добиваются электросварщи-

ки, слесари, плотники, работники
других профессий.

Коллектив ГЭ£ борется за об-
разцовую подготовку станции и

всего оборудования для беспере-
бойной работы в зимний период.

Как сообщает тихвинская га-

зета «Социалистическая строй-
ка», работники железнодорожно-

го узла Тихвин, применяя передо-

вые методы работы, перевыпол-

няют задания по передаче поез-

дов соседней дороге. Значительно-

Пр,

го перевыполнения добили,,

лезнодорожники 4 октяо

чальник Кировской
специальным приказом ”
ровал особо отличившихся
ников этой смены. Премий
стовны дежурный по

Н. А. Маслов, _ дежурный пЛ
Н. Н. Корский, помощник я

«иста А. И. Смирнов, ма Шшн

Н. А. Самараев, кочегар и

Светлов.

Ломоносовская газета «Впзр

рассказывает, что прошрщщ^

том на молочную ферму код

имени XX съезда партии пріц

сестры Нина и Валентина
новы. Окончив Гостилвці
среднюю школу, девушки рещ

стать доярками. Сейчас за

закреплено по десять коров,

лодые доярки неплохо справ

ются со своими обязанноетя
За три месяца работы на фе

Валентина надоила от каждой

ровы по 800 литров молок:

Нина — по 770. Сестры пое

пили на трехлетние зоотехн

ские курсы.

О сплошной телефонизаі
колхозов района - пишет «Г атч

ская правда». Колхоз «Боды

вйк» был единственным из

хозяйств района, который не в I
телефонной связи с МТС и рай*
ным центром. Гатчинские cerf
сты провели телефонную линиі

отдаленную сельхозартель.

Сейчас все колхозы района

лефонизированы. Их обслужи

ют три автоматические телеф[
ные станции.

. (ЛенТАСС

СЛАНЦЫ СЕГОДНЯ

Сланцевским райпо по улице М. Горького открыт новый маг,
культтоваров. В отделах магазина — спорттовары, художесті
ная литература, детские игрушки, радиоприемники, велосипед
многое другое.

На снимке: магазин культтоваров по улице М. Горького.

На подъ
Название колхоза «Обновлен-

ная земля», пожалуй, наиболее
полно и точно определяет то, что

здесь происходит.

В этом году доход от всех от-

раслей колхозного производства

составит, по предварительным

подсчетам, не менее 800 тысяч

рублей. И, надо сказать, основной
доход колхоз получит от живот-

новодства. Это не удивительно.

Правление колхоза принимает

все меры к тому, чтобы животно-

водство было высокопродуктив-

ным. Только в этом году для

улучшения колхозного стада за-

куплено 20 нетелей остфризской
породы и/ два быка-производите-

ля. Закуплено также два хряка

брейтовской породы и два барана
породы «цыгай».

Колхоз в прошлые годы почти

не занимался разведением и от-

кормом свиней. § прошлом году,

например, откормили всего 10
поросят. В этом же году в колхо-

зе откормлено и сдано 50 голов

свиней, что составило 70 центне-

ров свинины, и сейчас на откор- ,

ме содержится 66 поросят. К кон-

цу календарного года это» даст по

меньшей мере еще 60 центнеров

свинины. Таким образом, сельхоз-

артель получит по 28 центнеров

мяса на 100 гектаров угодий, из

них не менее 21 центнера свини-

ны на 100 гектаров пашни.

Опыт прошедшего года по раз-

ведению и откорму свиней пока-

зал, что свиноводство в наших

условиях является высокодоход-

ной отраслью хозяйства. Поэтому
правление колхоза считает необ-

ходимым и дальше развивать его.

С этой целью в колхозе построен

новый свинарник на 200 голов.

Немалый доход колхоз получил

нынче и от молочного стада. Рост
надоя молока по колхозу соста-

вил в этом году от каждой фураж-

ной коровы 760 литров. В сред-

нем от каждой фуражной коровы

надоено 2.268 литров молока

против 1.508 литров в прош-

лом году. До нынешнего года в

колхозе совершенно не пускался

на отгул молодняк крупного рога-

того скота. Нынче же 69 голов

телят было снято с отгула и сда-

но государству.

Каким путем добился колхоз

этих успехов в общественном жи-

вотноводстве? Прежде всего, успе-

хи стали возможными благодаря

лучшей организации труда на

фермах, подбору кадров животно-

водов, закреплению скота за дояр-

ками, чего раньше в колхозе не

было. Большое значение сыграла

прогрессивная — дополнительная

оплата труда. Борясь за лучшую

организацию труда, правление

колхоза заменило 4 доярок на вто-

рой ферме, 2 — на третьей фер-

ме, недобросовестно относившихся

к своим обязанностям. Правление

решило выделить колхозника для

пастьбы скота, а не нанимать со

стороны. Проведенные мероприя-

тия благотворно сказались на об-

щем состоянии животноводства.

Нынче мы совершенно не име-

ли отхода молодняка, тогда как в

прошлом он составлял значитель-

ный процент. Колхозник Сергеев,

взявшийся пасти скот фермы

•Ns 1, заинтересованный в повы-

шении продуктивности, довел на-

дой молока за пастбищный пе-

риод от фуражной коровы до

1.750 литров при плане 1.350
литров.

В этом году в колхозе произве-

ден отбор маточного поголовья: на

племя оставляются только лучшие

экземпляры.

Особое внимание в минувшем

году было обращено на подкорм-

ку скота зелеными и концентри-

рованными кормами. Для этой це-

ли было выделено 27 гектаров

вико-горохо-овсяноіі- смеси.

В этом году мы больше загото-

вили кормов на зиму, чем в прош-

лые годы, и главным образом си-

лоса. Сейчас у нас заготовлено

226 тонн сена, 130 тонн соломы

—это в два раза больше, чем в

прошлом году, и 575 тонн сило-

са, тоже в два раза больше прош-

логоднего. Заготовку кормов кол-

хозники продолжают и в настоя-

щее время. Правление наметило

засилосовать еще не менее 100
тонн дикорастущих трав, отходов

капусты и других овощей. Кро-
ме этого, нынче впервые для фу-

ражных целей выделен карто-

фель. И все-таки для дальней
го развития животноводства

мовая база у нас недостан 1
Вопрос с обеспечением кора
животных еще не решен. Пра
нынче мы посеяли 160 гекта
клевера — в 4 раза больше пр
логоднего, раскорчевали -

таров кустарников под пастой
Но результаты от этого пол,
только в следующем Г0 'Н-

Для подготовки к зиме
новодческих помещении У
каждой бригаде создано
циальное звено, которое
мае*ся ремонтом. Правлени
хоза планирует построить
скотный двор, чтобы °® ъ j

животных мелких 0,и ‘ ь

ферм. Необходимо нам 1 ■и’ 1 .

возохранилища у скотных

чтобы навоз не свалИва п| , оЯ а

мо у помещений и не
Неотложная задача та*^,
стить, пастбища от ку ^

Колхоз «Обновленная^
опираясь на достигнуто ^

пил на путь серьезно
всех отраслей пропан"

Ф- МЕНЬ
зоотехник
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НАЗЫВАЯ ФАМИЛИИ...

дМЕСТО ДЕЛА — ОБЕЩАНИЯ

Люди нашего города

руководители шахты: началь-

' т . Саликов и главный икже-

f . Герович, когда организовы-

участок N 5, комплектова-

ь его кадры, обещали создать

w условия для нормальной рабо-
„ в недалеком будущем внед-

Jfb на участке график циклим-

ой.
О тех пор прошло много време-

д 3 обещания так и остались

зданиями. И по сей день на

„ асІ ке не внедрен цикличный
добычи сланца. Его часто

Ліорадят всякого рода произвед-

енные неполадки и, главным

дозом, простои горных механйз-

лв. Коллектив шахтеров не по-

узіая рук трудится над тем,

„„бы участок не плелся в хвосте,

і вышел в число передовых. Но
щгие стремления людей натал-

дваются на разного рода пре-

цтствия, которые хорошо видит

щоводство шахты, а вот мер к

в устранению не принимает.

Возьмем такой факт. Механи-
вв на нашем участке работает
і Костецкий. Он коммунист. Ка-
цось бы, что звание коммуни-

ті обязывает его быть впереди

і служить примером для осталь-

іых. Но не тут-то было. К вы-

шнению своих производствен-

мх обязанностей т. Костецкий
тносится беспечно. В шахту спу-

иется редко. За состоянием гор-

ых механизмов не следит. В ре-

ультате они часто выходят из

строя, вызывают простои навало-

отбойщиков. Если подсчитать, то

за 9 месяцев текущего года на

нашем участке сгорело 6 моторов

транспортера «СТР-30» п 2 мото-

ра врубовой машины. А из-за че-

го? Конечно, из-за того, что за

этими механизмами никто не сле-

дит, не ухаживает, не чистит и не

смазывает их во-время.

Правда, когда рабочие начина-

ют указывать механику Костец-

кому на неполадки, возникающие

на участке, тот с пеной у рта

старается доказать:

— Что? Я плохо работаю? Ред-

ко в шахте бываю? Да знаете ли

вы, что больше меня никто не

работает. Я из шахты неделями

не выхожу, душой за нее болею...

Однако эти хвастливые слова

Костецкого остаются лишь пу-

стым звуком. Не о шахте и не об

увеличении добычи сланца он

больше всего болеет, а о водке.

Редкий шахтер не видел Костец-
кого пьяным. Пьет он и в оди-

ночку, и с собутыльниками, по

поводу получки и безо всякого

повода. А это отрицательно отра-

жается на работе пятого участка.

Пора тт. Саликову и Геровичу
вспомнить свои обещания и на-

вести порядок в работе участка

№ 5.

ПЕТРОВ,
ИВАНОВ,

рабочие шахты № 2.

ЩЕДРЫЙ председатель
Год назад в правление Слан-

мой бытмногопромартели яви-

ісь двое неизвестных.

— Мы художники, — отре-

мрндовались они председателю

Мору Наумовичу Гусеву.

— Прелестно, — сказал' Гу-
!в, расплываясь в доброй улыб-

!• — Люди с художественными

'Рованиями мне нужны.

Не вникая в излишние подроб-
ен, Федор Наумович тут же

распоряжение: зачислить

Чдожников» в штат артели, в

иантерейный цех.

— Позвольте, — вмешался

йвный бухгалтер т. Малетин,
' ведь у нас такого цеха нет и

f предвидится.

~~ Какое это имеет значение,

' промолвил Гусев и велел вы-

кать для новоявленных «худо-

ников» аванс по 750 рублей.

Бухгалтер не стал перечить

■чальству и расходными орде-

11 и 801 и № 802 на имя Вла-
,|fl| pa Кусавец и Анатолия Со-
(1,1 (так назвались художники)
“писал указанную сумму.

учив деньги, работники
* ,; пусства» хотели было идти,

убедившись в щедрости пред-

ателя, вновь обратились с

■°еьбой:

"■ Материальца бы нам, Фе-
11 Наумович! Тогда уж мы та-

<е полотна создадим, что мир
Дае т .

" Что ж, можно, — прогово-

■* Б у се в и распорядился: вы-

ь 20 метров бязи, 4 метра

‘дельного полотна, 12,47 мет-

і'. с птина, 3,6 метра бархата и

■'Пни ниток —в общей слож-

.!* по государственной цене

* 59 1 РУбль.
Рпшда неделя, а художники

Думали приступать к делу.
• Пе

И, надо полагать, по той причине,

что ни Сокол, ни Кусавец никог-

да художниками не были. Но на

всякий случай Федор Наумович
спросил:

— Как все-таки продвигается

дело с «произведениями искусст-

ва»?

— Пока еще делаем наброски,
эскизы и прочее, — отвечали

«художники», — но мы поизрас-

ходЬвались, нельзя ли нам еще

сколько-нибудь...

— Отчего же нельзя? Можно,
—твердо ответил Гусев и опять

распорядился выдать «дополни-

тельный гонорар» Соколу 1.198
рублей, а Кусавец — 1.176 руб-
лей.

— Спасибо, — поблагодарили
«художники» Федора Наумовича
и в тот же день умыли пятки.

Так бы и до сих пор ничего не

было известно о пребывании в

Сланцевской бытмногопромартели

неизвестных художников. Но все-

му беда — ревизор. Он обнару-
жил, что в артели не сходится

дебет с кредитом. Только тут Фе-
дор Наумович понял, что госу-

дарственные деньги и материал

он дарил не художникам, а самым

настоящим мошенникам.

Прошли слухи, что будто бы
«художники» обосновались в Ле-
нинграде. Но, как установлено, ни

тот, ни другой в Ленинграде ни-

когда не проживал.

Не найдя художников, народ-

ный суд и милиция города Слан-
цы сейчас ломают голову: на кого
же отнести причиненный ущерб.' 1

Конечно, жуликов нужно най-
ти и наказать. Но не должен
остаться ненаказанным и щедрый

председатель.

М. СЛЕСАРЕВ.

Отличный =

проходчик

-Аа. -а-за** -

В один из дней января 1954
года в контору шахты № 3
пришел стройный, плотно сло-

женный молодой человек. Он
сообщил, что прибыл из рядов

Советской Армии по окончании

срока службы и хочет стать

горняком. Его просьба была
удовлетворена.

Так комсомолец Геннадий
Павлович • Тишинов стал шах-

тером. С первых же дней он

без отрыва от производства

овладел необходимыми знания-

ми ведения горных работ, хо-

рошо освоил правила техники

безопасности.
Геннадий трудится в передо-

вой бригаде проходчиков Ва-
силия Бобкова. В коллективе

он слывет одним из лучших —

в труде и быту показывает при-

мер другим. Скромный, ис-

полнительный, Чуткий к това-

рищам — таким Тишинова ха-

рактеризуют на шахте, таким

его воспитали комсомол и Со-
ветская Армия.

172 процента! — вот по-

казатель выполнения норм

Геннадием в третьем квартале.

Неся предпраздничную трудо-

вую вахту, тов. Тишинов уве-

личивает выработку.

На снимке: Г. П. Тишинов.

Продавщица
Сиротская

В поселке Большие Лучки по

улице Сталина высится двух-

этажное здание, на фасаде перво-

го этажа которого прикреплена

вывеска: «Обувной магазин». В
торговом зале магазина оживлен-

но. Одна нз женщин просит по-

казать ей туфли. Продавщица Ма-
рия Степановна Сиротская бы-
стро находит нужные туфли и

подает их.

— По-моему, — говорит она,

— эти туфли будут вам удобны.

Туфли понравились. Но все лее

т. Сиротская показала еще не-

сколько пар туфлей. Выбор сде-

лан. Покупательница благодарит
продавца.

Мария Степановна Сиротская
работает в магазине два года. Она
хорошо знает свое дело. Предла-
гая обувь, старается всегда

учесть возраст человека, сезон и

в соответствии с этим рекомен-

дует модель, цвет обуви, отделку.

Внимательная, вежливая, Мария
Степановна по праву пользуется

заслуженным авторитетом у по-

купателей.

Пять лет назад т. Сиротская
впервые в своей жизни встала за

прилавок продуктового магазина.

Первое время было трудно рабо-
тать, уставала. Но это было толь-

ко в первые дни. Постепенно на-

капливался опыт, приходило уме-

ние. Через год Мария Степанов-
на поступает на курсы повыше-

ния квалификации и без отрыва

от производства заканчивает их.

Вскоре т. Сиротскую направляют

заведующей отделом в обувной

магазин. А уже через год — она

заведующая этим магазином, но и

одновременно работает продавцом.

Как-то, будучи в Ленинграде,
т. Сиротская зашла в обувной ма-

газин. Быстрота работы ленин-

градских продавцов заинтересова-

ла ее. Долго Мария Степановна
наблюдала за обслуживанием лю-

дей, чтобы перенять приемы ра-

боты. Затем она обратила внима-

ние на расстановку обуви, на ор-

ганизацию рекламы. А в том ма-

газине было чему поучиться: по-

купатель, заходя к него, видел,

что есть из обуви и лишний раз

вопросом не отрывал продавцов от

работы.

По приезде домой т. Сиротская
внедрила эти новшества в мага-

зине. По ее инициативе была обо-
рудована отдельная витрина, где

показываются различные образцы
обуви. Это создает большие удоб-
ства покупателям —им не прихо-

дится ждать, пока освободится
продавец, чтобы посмотреть ту

или иную обувь. К услугам поку-

пателей в магазине организована

продажа сапожных щеток, чулок,

носков, крема для обуви. Это по-

лучило горячее одобрение покупа-

телей. Ведь каждому из них не

надо идти в другой магазин, тра-

тить время.

Так продавец Мария Степанов-

на Сиротская вышла в число пе-

редовиков в коллективе отдела ра-

бочего снабжения треста «Ленин-

градсланец». Девятимес я ч н ы й

план товарооборота обувной мага-

зин № 29, руководимый т. Си-
А

ротской, выполнил на 108,7 про-

цента. Продано населению обуви

сверх плана на многие тысячи

рублей.

Сейчас коллектив магазина бо-

рется за досрочное завершение

плана товарооборота 1956 года.

И. ПЕТРОВА.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ  

  

О буфете
в семилетней школе №> 5
На днях комиссия провела са - 1 Конечно, очень плохо, что

янтарный- смотр Сланцевской се-! раньше открытие такого буфета

I не было предусмотрено. Сейчас
милетней школы Nr 5. Она осо-

бенно заинтересовалась буфетом,

т. к. поступило немало жалоб о

плохой работе его. Что показала

проверка? Название «школьный

буфет» здесь не соответствует

действительности. Это по сути

дела «закрытый ла}Т“ек». А ведь

школе нужен настоящий буфет,

в котором учащиеся могли бы по-

лучить горячие завтраки.

Открыть буфет тем более необ-

ходимо, что здесь 3 первых клас-

са, 1 — второй, 2 — третьих и

2 —четвертых класса. Одним сло-

вом, детей от 7 до 12 лет около

200. А это как раз тот контин-

гент, который особенно нуждает-

ся в -получении горячих завтра-

ков. И не случайно после собра-

ния, которое состоялось здесь г,

начале октября, многие родители

просили организовать буфет в

школе. Стоимость горячих обе-

дов они согласны оплачивать да-

же за две недели вперед.

есть возможность поправить это

дело.

В школе под мастерскую отве-

дены две просторных комнаты.

И вот если одну из них занять

под буфет, а мастерскую оборудо-

вать во дворе, вопрос с открытием

буфета будет 'решен, тем более,

что средствами на это дело шко-

ла располагает. Такую мастерскую

во дворе можно оборудовать в

имеющемся свободном помещении.

Сделать это надо до начала вто-

рой четверти, т. к. потом должны

начаться работы в мастерских.

Однако такое предложение ди-

ректора школы т. Степанова поче-

му-то не поддержал районный

отдел народного образования. Я,

как врач, горячо одобряю инициа-

тиву об открытии буфета в шко-

ле.

• Ф. МАЛКИНА,
школьный врач.

Хулигану не место

за рулем автобуса
Возмутительный случай прои-

зошел на автобусной остановке

на площади у газосланцевого за-

вода 12 октября. Как часто бы-

вает после работы, в 5 часов ве-

чера, здесь собралось немало пас-

сажиров. Вот подошел автобуе

№ 24-27. Посадка производилась

как с задней, так и с передней

площадок.

Вдруг из кабины автобуса вы-

шел шофер П. Иванов. Вместо то-

го, чтобы помочь навести поря-

док, он, ругаясь площадной

браныо, сильно оттолкнул садив-

шуюся с передней площадки бе-

ременную М. Людкевич — работ-

ницу участка «Коксохиммонтаж»,
а затем схватил уже вошедшую

в автобус гражданку т. Александ-

рову и выбросил ее на панель. В

результате пришлось вызвать ма-

шину скорой помощи и отправить

Александрову к врачу с тяжелым

повреждением ноги.

Надо сказать, что у Иванова
это не первый случай такого «об-

ращения» с пассажирами.

Х-улиганам не должно быть ме-

ста за рулем автобуса.

Р. НАЦЕНЕЛЕНБОГЕН.
Ул. Сталина,

дом № 24-17, кв. № 11.
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РАЗВИТИЕ МАСТЕРСТВА
Год назад в драматическом і Первые достигнутые результаты

кружке клуба горняков был всего | драмкружковцы постарались за-

один участник. Словом, пришлось

создавать коллектив заново. Вско-

ре в кружке изъявило желание

заниматься несколько юношей и

девушек. Тогда я решил начать

работу над трехактной пьесой. А

когда собрались на первую репе-

тицию, стало ясно: коллектив

совершенно не подготовлен к ра-

боте над большой и сложной
вещью. И как было ни грустно,

пришлось прекратить репетиции

и подобрать что-то более легкое.

Тогда мы начали разучивать

сатирическое обозрение В. Поля-
кова «Ах, сердце!». Было занято

14 человек — весь состав драм-

кружка. Правда, кое-кому не пон-

равилась работа над маленькими

ролями, которые выпали на долю

отдельных участников кружка.

Но для развития мастерства ис-

полнения работа над этими не-

большими ролями принесла боль-
шую пользу.

Во время репетиций участники

знакомились с элементами ак-

терского мастерства. Научились
находить идею, задачу роли, да-

вать характеристику герою, а

главное — разговаривать на сце-

не, естественно и непринужденно

двигаться, уверенно вести себя.

Сейчас в составе драмкружка

есть несколько человек, которые

имеют опыт игры на сцене. Сре-
ди них заведующий районным от-

делом культуры В. Н. Кужелев,
управляющий Сланцевским отде-

лением Промбанка Р. И. Антонов

и некоторые другие. Они хорошо

справились со своей задачей и ус-

пешно исполнили роли в обозре-
нии «Ах, сердце!». Но, несомнен-

но, и им так же, как и начинаю-

щим, работа над этим обозрени-
ем принесла ' пользу.

крепить в раооте над рядом ми-

ниатюр, сценок и интермедий.
Особенно надо отметить усердие

работницы ОРСа треста «Ленин-
градсланец» т. Зайцевой, работ-
ницы шахты имени С. М. Кирова
т. Черняевой, которые хорошо

исполнили роли в фельетоне
М. Грина «Поговорим о качестве»

и в миниатюре В. Полякова «Се-
мейная хроника».

Вся эта работа помогла подго-

товиться коллективу драмкружка

для участия в большой серьезной
пьесе. И вот, наконец, этот мо-

мент настал. Месяц тому назад

началась работа над комедией
М. Слободского «Свадебное путе-

шествие» — большой трехакт-

ной пьесой.
Конечно, впереди предстоит не-

мало трудностей, неудач. Но это

не пугает ни меня, как руково-

дителя коллектива, ни исполни-

телей. Прошедший этап нашей
работы дает право с уверенностью

сказать, что поставленная задача

будет решена.

Несколько слов о художествен-

ном чтении. Здесь, к сожалению,

похвастаться нечем. И объясняет-
ся это тем, что в числе участни-

ков драмкружка почти нет же-

лающих заниматься этим искус-

ством. Только В. Кужелев и

В. Норман увлекаются этим труд-

ным жанром. Тов. Кужелев та-

лантливо исполняет юмористиче-

ские рассказы и сейчас работает
над композицией из романа

М. Шолохова «Поднятая целина».

Хотелось бы, чтоб читатели за-

интересовались работой нашего

коллектива, пришли в драмкру-

жок.

В. КУЗЬМИН,
руководитель драматического

коллектива клуба горняков.

НОВОСТИ НАУКИ И ТЕХНИКИ

Библиотечка по овощеводству
В увеличении производства картофеля и овощей большое

значение имеет правильное и своевременное применение

агротехнических приемов, рекомендуемых наукой и передовой
практикой.

С целью более глубокого ознакомления овощеводов с

агротехникой, применяемой на полях колхозов и совхозов,

Сельхозгиз приступил к изданию библиотечки по овощевод-

ству. Книги и брошюры, вошедшие в библиотечку, будут вы-

пущены издательством в 1956 '.и в I квартале 1957 г. Рассчи-
тана библиотечка на широкий круг читателей. Ею могут

пользоваться звеньевые, бригадиры, • также специалисты и

руководители колхозов и совхозов.

В библиотечке имеются книги и для пользования при

работе на приусадебном огороде.

В библиотечку входит 16 книг и брошюр, среди них:

Филатов Н. А. ВЫСОКИЕ УРОЖАИ ОВОЩЕЙ.
Демусенко П. М., Сухарева Т. Т. ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ

ОВОЩЕВОДОВ — УЧАСТНИКОВ ВСЕСОЮЗНОЙ СЕЛЬ-
СКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ВЫСТАВКИ.

Курюков И. А, КАК ПЕРЕДОВИКИ ВЫРАЩИВАЮТ
КАПУСТУ.

Мирзоян А. И. МАСТЕРА ВЫСОКИХ УРОЖАЕВ КАР-
ТОФЕЛЯ.

Зыкова Е. А. ПРИЕМЫ ПОВЫШЕНИЯ УРОЖАЙНО-
СТИ КАРТОФЕЛЯ.

Коллектив авторов. СПРАВОЧНИК КАРТОФЕЛЕВОДА.
Бордукова М. В. БОЛЕЗНИ И ВРЕДИТЕЛИ КАРТО-

ФЕЛЯ .

Коллектив авторов. ОВОЩЕВОДСТВО.
Шереметевский П. В. ОГУРЦЫ.
Эдельштейн В. И. ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ ОГОРОД ц

другие книги.

УСЛОВИЯ ПОДПИСКИ
Подписка принимается на полный комплект библиотеч-

ки книжными магазинами гор. Сланцы.
При оформлении подписки подписчиком оплачивается

полная стоимость библиотечки — 41 р. 90 к.

В местности, где нет книжных магазинов, книги могут

быть высланы, по желанию подписчиков, почтой. Стоимость
пересылки книг по почте индивидуальным подписчикам от-

носится за счет книготорга, колхозам, совхозам, МТС и дру-

гим организациям — за их счет.

Книги выдаются или высылаются по мере выдода в

свет. Все книги будут изданы не позднее первого квартала

1957 г.

О перемене адреса подписчик сообщает магазину, при-

нявшему подписку. В случае выезда подписчика книги вы-

сылаются по его новому адресу почтой.

Сверхбыстродействующие

автоматы

В Ленинградском доме научно-

технической пропаганды состоя-,

лась лекция старшего научного

сотрудника Института электро-

механики Академии наук СССР
кандидата технических наук тов.

Щукина о работах института в

области ускорения действия теле-

механических устройств. Лекция
сопровождалась демонстрацией

действующего макета новой те-

лемеханической системы, создан-

ной тов. Щукиным. Время дей-

ствия этой системы, в отличие

от существующих, составляет

всего лишь десятые доли секун-

ды, что значительно повышает

оперативность диспетчерского уп-

равления и контроля в народном

хозяйстве.

На Дубровской ГЭС уже ис-

пользуется подобная опытная

установка типа «СК-50», показав-

шая хорошие эксплуатационные

качества.

Электростанциям
предприятий

Белгородский котельный завод

начал серийный выпуск первых

отечественных блочных котлов

производительностью 9 тонн пара

в час на давление в 40 атмосфер.
Такие котлы изготовляются и со-

бираются на заводе и поставля-

ются потребителю полностью

смонтированными. При этом зна-

чительно сокращается срок пуска

котельного агрегата за счет вре-

мени, которое заняла бы его

сборка на месте.

Конструкция первых советских

блочных котлов, предназначен-

ных для электростанций различ

ных предприятий страны, разра-

ботана в отделе малой энергети-

ки Центрального научно-исследо-

вательского котлотурбинного ин-

ститута имени И. И. Ползунова.
Новые котлы выпускаются в двух

видах — для угольного и древес-

ного топлива.

Оригинальная
телевизионная трубка

Английский ученый доктор

Габор (Имперский колледж)

сконструировал электронно-луче-
вую трубку для телевизоров но-

вой формы. Эта трубка особенно
удобна для использования в

цветном телевидении. Экран труб-
ки имеет размеры 21x21 дюйм, ’а
длина -составляет лишь 4 дюйма.

Обычная телевизионная трубку с

экраном такого размера имеет

длину около 20 дюймов.

Телевизор будущего походит на

рамку картины, и его можно бу-
дет вешать на стену.

Конструкция новой трубки ос-

нована на применении электрон-

ной оптики. Пучок электронов,

несущий изображение, системой

линз развертывается на экране
на разных уровнях.

0

Огнеупорное покрытие

Польские инженеры Милков-

ский, Ольпинский, Зызка и Ганке

разработали состав «мофурит»,

который шахтеры и научные ра-

ботники горнопромышленного ин-

ститута в Сталиногруде называ-

ют «пожирателем огня». Покры-

тые «мофуритом» шахтные кре-

пежные материалы не горят, а

только обугливаются. Этот пре-

парат получают из сульфитного
щелока.

I
В ближайшее время производ-

ство «мофурита» начнется на хи-

мическом предприятии в Миколу-

ве (близ Сталиногруда) .

НОВЫЙ ВКЛАД В ДЕЛО МИР:
Зарубежные отклики нц заверщ ен 4

советско-японских переговоров 6
ЯПОНИЯ

ПЕКИН. (ТАСС). По сообщени-
ям из Японии, итоги советско-

японских переговоров в Москве
широко обсуждаются японской об-
щественностью.

20 октября министерство ино-

странных дел Японии опублико-
вало тексты Совместной Деклара-
ции СССР и Японии и Протокола
о развитии торговли и взаимном

предоставлении режима наиболее
благоприятствуемой нации. Ми-
нистр иностранных дел Японии
Мамору Сигемицу, исполняющий

в связи с отъездом " ,

ма обязанности премьер:"
ра, опубликовал 20 октябри

ление, в котором говорится" 1
подписание советско-японски*
кументов

внешней
соответствует

политики Японии
явится вкладом в дело ми ,, ц

Как видно из сообщений я-і

ской печати и радио, py K(litli

щие деятели основных позити

ских партий Японии 0 д 0 бр я

результаты советско-японских
реговоров.

ФРАНЦИЯ

ПАРИЖ. (ТАСС). Парижские
газеты на видных местах опубли-
ковали сообщения об успешном

завершении советско-японских

переговоров в Москве. Газеты под-

робно излагают содержание Со-
вместной Декларации СССР и

Японии, подчеркивая предок

щее развитие торговли между 1В

мя странами.

Газета «Юманите» оценив:

это событие как новое подтиер

дение ослабления междунарощ

напряженности.

АНГЛИЯ

ЛОНДОН. (ТАСС). Столичные
газеты помещают подробное изло-

жение Совместной Декларации
СССР и Японии, в которой прави-

тельства обеих стран заявляют о

прекращении состояния войны и I водимое им впечатление с

о восстановлении мира й добро- 1 мощью различных оговорок.

соседских дружественных оті

шенин между' ними. Буржуазн
газеты, признавая большое зна'

ние этого документа, стараюг

в то же время ослабить прок

США

ПАРИЖ. (ТДСС). Как передает

вашингтонский корреспондент

агентства Франс Пресс, официаль-

ные американские представители

хранят упорное молчание о под-

писании в Москве Совместной
Декларации СССР и Японии.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Газета
«Нью-Йорк геральд трибюн». ком-

ментирует Совместную Деклара-
цию СССР и Японии, в явно тен-

денциозном духе, не останавли-

ваясь пер ед грубо й передержкой

фактов и клеветой. Стремясь
лабить впечатление, произведе

нос успешным исходом советск

японских переговоров на мирову

общественность, газета бездоказ
тельно заявляет, что «московскі

соглашением довольны лишь н

многие японцы». Газета іфиб

гает к прямой диверсии, вздорі

заявляя, будто «Советский Соі

известен как нарушитель обещ

ний».

ІІІІ

Индия. В городе Нагор (Раджастан) ежегодно устранвае
выставка скота. Свыше 100.000 человек собралось на выставку
этом году. Первую премию за лучшую корову получил Мотн .

из Бхопала.
На снимке: экспонент выставки Моти Лал.

Фотохроника ТАС1

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСК0Г0 ГОРОДСКОГО
СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

24 октября 1956 года в 15 часов в помещении зала засе-
даний райисполкома созывается ХѴІІІ-я сессия Сланцевског"
городского Совета депутатов трудящихся (четвертого созыва •

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:

1. 0 состоянии торговли в городе.

(Докладывает начальник ОРСа треста «Ленинградсланен
тов. Суслов).

2. Отчет о работе постоянной комиссии народного образа
вания.

(Докладывает председатель постоянной комиссии народ
ного образования тов. Клюшкин).

Исполнительный комитет Сланцевского
городского Совета депутатов трудящих^
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